



S.G. el Duque de Beaumont-Evreux.
Reino de Navarra

Parlamento de Navarra
Sr D. Adolfo Araiz

Pamplona-Iruñea 4-VIII- 2017

Señor Araiz

Me obligas a exponerte, que ya resultais cansinos todos, pero todos con la Ikurriña de maras, tanto tu formación, como los de la navarra foral y española=Nabarra tiene prioridad en otras cuestiones que solucionar ante los ocupantes. (Nabarra colonia española)

Te sorprenderás cuando te digo que paso olímpicamente de esa ikurriña, un burdo invento del PNV para sus baztokis y punto. Ya se sabe salió en Pamplona, en aquella Gamazada, toda una parafernalia del aquel momento donde todos eufóricos dejeron " ¡ a caído el Gamazo! pero la única realidad, que todo sigue igual "Llevamos" cinco siglos de ninguneo. y falsedades históricas por parte de nuestros ocupantes, al que ahora le haceis el caldo gordo (¿ pero a quien tratáis de engañar ?

Solo es cuestión de indagar el pasado del PNV y tendereis las respuestas. Yo te las daría pero lo dudariais. Solo te puedo decir, que no sois ni la sombra del Herri-Batasuna, la comandada por D. Telesforo Mozón. Persona dialogante con todos. Yo recuerdo aquel noviembre de 1980 en Bergara. Se habló sobre el Arrano Beltza, la misma que fue una descarada apropiación de una heráldice. Se creyó en su momento, era el aguila de los reyes baskones, cosa no fue así. Era el Aguilla del Condado de I'Aigle (Normandia) para mas exacto de Dña Margarita de I'Aigle, casada con Sancho V Ramirez rey baskon. La utilizada por su nieto Sancho VII. Hoy su titular es un francés originario de dicha saga.

Esto no pudo subsanarse, ya que el 23 F nos llegó el golpe Juancarlista y D. Telesforo abandonó su añorada nabarra partiendo a Baiona, donde a las semanas fallecia. Como te digo era un político, los hoy no existentes.

Ahora nos resultais, que del Arrano Beltza, os habeis pasado a la ikurriña, gran favor al PNV....si esto lo viera D. Telesforo no daría crédito a lo visionado. Sois a día de hoy, quien se le asume la creación de ETA. Cosa de siempre lo he negado, que yo recuerde esta salió de un seminario en 1959, cuando Herri-Batasuna no existía. Las juventudes católicas fueron quienes la crearon, pero hoy se os ha cargado con el muerto. Mira llevo cincuenta años en la vida política, con el dictador y sus herederos, aquí nada ha cambiado, salvo se desea hacer perder a Nabarra, como el Estado que fue y es de el basko

Si algo de políticos teneis, observar con lupa al PNV desde del 1895 hasta nuestros días y vereis quienes son, conmigo nos les vale, son auténticos camaleones en la política todo sea por el euro de hoy día.

Yo en la política ya he cesado, hartado, desengañado, está tan prostituida la política, que lo mejor es pasar de todo, lo malo son las nuevas generaciones quienes pagaran sus consecuencias las tomadas erróneamente hoy



f.do Blas de Beaumont

A handwritten signature in cursive script that reads 'Blas de Beaumont'. The signature is written over a horizontal line and is accompanied by a large, sweeping flourish below it.



Esta redacción es dedicada a personas mentecatas, estúpidas y arrogantes. Los que incluso nos dicen, que la política es la política. Si señor ofender, que es gratis. Pero existe una persona que todo esto lo supera. Se trata del autotitulado secretario general de la Comisión Soberanista de Navarra, inexistente desde el 2010, para conocimiento de los internautas.

Métidos, con esta persona, la que habrá observado lo que Beaumont colgó en este blog. Lo que le contestó el heredero en 2010 ante el escándalo originado. En el verán está firmada ante notario. Haga usted lo mismo, cuelgue documentos compulsado por Notarías, sea valiente y demuestre su tenencia legítima de ser secretario de Comisión Soberanista Navarra

Es merecedor de nuestra total repulsa al citado Sr Saldise, donde se mofa de la enfermedad que padece Beaumont (tumor cerebral) le es benigno, aun por ello sigue actuando. Mírese usted, cosa nosotros no nos mofamos de lo que usted padece, contraviene nuestro espíritu humanista, ya sabe lo que se le quiere decir.

No solo descalifica y se mofa de la enfermedad de Beaumont, si no que públicamente inhabilita al Heredero tildándole de traidor. ¿Traidor? sobre ese particular existen justas razones de que no acepte. Verificó lo sucedido con su padre (amenazas, insultos, y ninguneos) cosa nosotros lo comprendemos, pero no lo aceptamos. Sobre esta cuestión aun no se ha pronunciado, ya le dice el Beaumont todo se hace ante notario, mientras tanto esperaremos que ocurre.

Pues sí, Navarra precisa políticos de su valía, nos va demostrando quien es usted, su talla de democrata que sois, junto a esa caterva de títeres que tenemos en nuestra sociedad. Naturalmente este blog recibe de todo, apoyos, consultas, dudas, pero un insignificante y mínimo de críticas, y de insulto, burlas, descalificaciones. Consultas que se irán aclarando. Ustedes naturalmente son ignorados, no merecen estar dentro de nuestra sociedad cívica